



Grundhof, im Januar 2018

DANKSAGUNG

Für die vielen Zeichen der Anteilnahme, Freundschaft und Verbundenheit, die wir nach dem Tod unseres geliebten Dädi

Heinrich Hablützel-Bernhard

erfahren durften, möchten wir uns herzlich bedanken. Besonderen Dank gilt Herrn Pfarrer Marcel Schmid für den schönen Abschiedsgottesdienst. Ebenso bedanken wir uns beim Pflegepersonal und den Mitarbeitern des Alterszentrums im Geeren für die liebevolle Betreuung. Wir bedanken uns bei allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die vielen Besuche. Auch bedanken wir uns bei allen, die zusammen mit uns Abschied genommen haben.

Die Trauerfamilie